

Von Gott berührt



Bild: Pia Biehl

So sehr hast Du, Gott, die Welt geliebt,
dass Du deinen einzigen Sohn hingegeben hast,
damit alle, die an ihn glauben,
nicht verloren gehen,
sondern ewiges Leben haben. (nach Joh 3,16)

Nicht verloren gehen –
in unseren Tagen, gehen viele verloren
in den Nöten und Sorgen,
in den Konflikten und Kriegen,
in der Beziehungslosigkeit unserer Gesellschaft.

An dich glauben –
es fällt vielen schwer,
für manche ist es unmöglich,
an Dich, Gott, zu glauben.

Ewiges Leben haben –
welche Zusage, die Du uns schenkst
in die Dunkelheiten und Nöte unserer Tage,
in die Beziehungslosigkeiten,
in die Konflikte und Kriege.

Gott, ich möchte glauben und vertrauen,
dass Du uns Menschen, dass Du mich
nicht verloren gehen lässt,
das ewige Leben schenkst.

Schenke mir die Hoffnung,
dass Deine Liebe zur Welt
Licht in unsere Dunkelheiten bringt,
die Nöte und Sorgen,
die Beziehungslosigkeiten,
die Konflikte und Kriege aufbricht.

Licht, dass durch uns aufleuchtet,
den Glauben erfahrbar werden
und das Vertrauen auf ein ewiges Leben bei dir
wachsen lässt.

Pia Biehl